



Acta de Sesión extraordinaria virtual de Consejo de Facultad de Administración

En ICA, a los 25 días del mes de agosto de 2021, siendo las 7:00 pm se reunieron los miembros del Consejo de Facultad de Administración, Dr. Jésus Cahua Taupo - Decano de la Facultad, Dr. Javier Robles Riquelme, Mg. Fernando Alfonso Huamán, Dra. Flor Lavanda Reyes, Dr. Abdón Ramírez Alvarado, Mg. Ronald Loyola, Mg. Richard Ramírez Ormeño, Mg. Eddy Pinedes Sumani, Dra. Ana Cecilia Guerena Centeno, Lic. Adm. Renán García Ormeño, Dr. Santos Flores A. Acto seguido se constató existencia y habiendo el quórum reglamentario dio por iniciada la reunión.

Se dio lectura del acta anterior y que fue aprobado por unanimidad. El Señor Decano saluda a los asistentes y pasó a la agenda.

Agenda:

- Comisión de Evaluación de Ratificación y Promoción Docente de la Fa de Administración.

El Dr. Jésus Cahua Taupo, indicó que según Resolución anterior de la Comisión de Ratificación y Promoción Docente de la Facultad de Administración, indicó que el Reglamento se aprobó en diciembre del año 2020.

El día de hoy nos ha llegado Ratificación de la Comisión central, según recibido se nos pide que se nombre la Comisión de Ratificación y Promoción Docente, se ha enviado cronograma de proceso de evaluación para Decanos y miembros de la Comisión, se pone en consideración la Comisión anterior.

Dra. Ana Cecilia Guerena Centeno, indicó que estamos en aula virtual, terminando el semestre y no se puede programar en estos momentos, se ha programado sorteos de clase virtual para titulación, porque rápido, el Dr. Aguilera indicó que no le han dado área de finanzas.

El Dr. Jésus Cahua Taupo, indicó que la Sunedu este viernes acaba de nos ha dado tiempo suficiente para cumplir, tiene esta preocupación porque ellos fueron los que suspendieron Promoción y Ratificación de.

El Dr. Abdón Ramírez Alvarado, indicó que la Sunedu ha cambiado criterio, primero pedía licencias y ahora pide ratificación y promoción.



de docentes, pido que se notifique la comisión anterior.

El Dr. Jesús Cahua Sayo, indicó que hoy se entregó toda la información a Sunedu sobre notificación de docentes.

El Mag. Freddy Paredes Sumani, indicó que la comisión anterior se encargue de la Ratificación y Promoción docente, luego manifestó que no se han entregado certificados de capacitación y dese de enviarse a la facultad para recoger.

El Mag. Fernando Alfonso Huamán, indicó que está de acuerdo con la comisión anterior.

El Dr. Jesús Cahua Sayo, informó al Mag. Ronald Loyola Bollozegu sobre la comisión de Ratificación y Promoción Docente, y lo más conveniente es notificar a los docentes.

El Mag. Ronald Loyola Bollozegu, manifestó si dedica volverse a presentar expediente el Dr. Jesús Cahua Sayo, indicó que los expedientes anteriores los han devuelto y lo pueden recoger en la facultad, se no verificar si los nuevos expedientes son en físico o virtual la presentación de los expedientes.

El Dr. Jesús Cahua Sayo, indicó que la comisión anterior está conformada.

Por Dra. Flora Lavanda Reyes

Dr. Javier Palacios Espírito

Dr. Jesús Cahua Sayo

Se sometió a votación y se aprobó por unanimidad.

Siendo las 7:45 pm, se dio por terminada la reunión